

Vier Jahreszeiten eingefangen

Eröffnung der Openair-Fotoausstellung bei der Gemeindegemeinschaft Mauren

Über 60 Fotografinnen und Fotografen der beiden Gemeinden Mauren-Schaanwald und Frastanz hatten sich während eines Jahres mit den Schönheiten des Maurer Riets beschäftigt. In der Gemeindegemeinschaft Mauren wurde am Samstag die Ausstellung eröffnet und die Preise für die besten Fotos vergeben.

Gerolf Hauser

In dreifacher Hinsicht sind dieser Wettbewerb und die Ausstellung aussergewöhnlich. Zum einen beschäftigten sich viele Fotografinnen und Fotografen mit dem Thema Natur, die Ergebnisse werden in einer Freiluft-Ausstellung gezeigt und dieser Wettbewerb wurde über die Staatsgrenzen hinweg mit der angrenzenden Nachbargemeinde Frastanz organisiert und durchgeführt.

Was blüht uns?

Die Fotos sollen als Mahnbilder uns sensibilisieren für die kostbaren Naturwerte unserer Umgebung. Sie machen aufmerksam auf «die wunderbaren Oasen in unserer unmittelbaren Umgebung, die gefährdet sind»,



Der grosse Erfolg des Natur-Foto-Projekts der Gemeinden Mauren und Frastanz freute alle (v. l. n. r.): Harald Ludescher (Bürgermeister Frastanz), Daniel Erni (1. Preis), Johannes Kaiser (Vorsteher Mauren), Bruno de Boni (2. Preis) und Emil Estermann (3. Preis).

(Bild: J. J. Wucherer)

Bürgermeister ausdrückte: «Bis zu unseren schönen E plötzlichen, was



SCHAAN: Ein feierlicher Gottesdienst und festliches Beisammensein im Schaaner Rathaussaal umrahmte das 60-jährige Jubiläum des 187 Mitglieder zählenden Schaaner Frauenvereins. Insgesamt zählen die hiesigen Frauenvereine 1600 Mitglieder. Seite 2

Nasskaltes Winterfest in Vaduz



Dezember 2002